



SESEA
Baja California
Secretaría Ejecutiva del
Sistema Estatal Anticorrupción

COMUNICADO 30

9 DE DICIEMBRE, DÍA INTERNACIONAL CONTRA LA CORRUPCIÓN.

Mexicali, B.C., a lunes nueve de diciembre del 2024.- “Celebramos esta ocasión con la satisfacción de que Baja California a la fecha ya está entre los estados de la república que, cuentan con una Política Estatal Anticorrupción publicada en el Periódico Oficial del Estado y un programa de implementación de dicha Política”.

Así lo comunicó Francisco Javier Rebelín Ibarra, encargado de despacho de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción de Baja California (SESEABC), quien reconoció el apoyo de la titular del ejecutivo Marina del Pilar Ávila Olmedo, los diputados del Congreso del Estado, y de todos los integrantes del Sistema Estatal Anticorrupción (SEABC) de Baja California.

Francisco Javier Rebelín habló de la importancia de avanzar en el combate a la corrupción en el Estado, a través de la creación al interior de los cabildos municipales de las comisiones anticorrupción y buen gobierno, lo anterior en armonía con los planes de la hoy secretaria anticorrupción nacional.

Rebelín Ibarra indicó que es una prioridad la capacitación a los funcionarios municipales de recién ingreso, en el ejercicio práctico en el uso de la Plataforma Digital Nacional (PDN), que incluye los temas relacionados con el ejercicio de la transparencia, como son el hacer públicas las declaraciones de situación patrimonial y de intereses de los servidores públicos; los funcionarios que intervienen en los procesos de contratación, así como los que están sancionados, indicó.

Avenida Navolato número 822, Col. Guajardo, Mexicali Baja California;

 tel. 686 522-09-92;  Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción de Baja California;

#SomosSNA #PND #SESEA

 @seseabc @SESNAOficial @seseabc

 secretaria@seseabc.gob.mx

Comunicado 30 Pág. 1 de 1